

"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

## NOTA DE PRENSA

**IIAP y ENO PERU**

# ESCOLARES REALIZARON ACTIVIDAD DE REFORESTACIÓN

**Iquitos 07 de junio.**-El 5 de junio se celebró a nivel mundial el día del medio ambiente, fecha que busca despertar conciencia para que cada habitante del planeta se convierta en agente activo del desarrollo sostenible y en armonía con el ambiente.

Celebrando esta importante fecha, el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana - IIAP a través del área



de Educación ambiental en alianza con la asociación Enviromental Online – ENO PERÚ, realizó la importante actividad de reforestación en la I.E “Túpac Amaru” donde participaron cerca de 30 jóvenes que cursan el tercer año de educación secundaria.

Por su parte la Lic. Rocío Correa Tang del área de educación ambiental del IIAP, dio una charla educativa sobre el cuidado de nuestro Medio ambiente y la importancia de la reforestación para nuestra región, captando la atención de los participantes que posteriormente pasaron a los jardines de la institución portando herramientas de trabajo como: guano, tierra y agua para sembrar diversos frutales amazónicos y plantas ornamentales que fueron sembrados por los mismos estudiantes, mientras aprendían el proceso del mismo.

El IIAP y ENO PERU realizan esta actividad de reforestación en diversas instituciones educativas de la región tales como: Fe y Alegría 46; Inca Manco Kali, Túpac Amaru, Mariscal Oscar R. Benavides; Liceo Naval "Francisco Carrasco"; I.E. FAP "Francisco Secada Vigneta", Loreto y en esta oportunidad la I.E “Túpac Amaru”.



"Año de la inversión para el desarrollo rural y la seguridad alimentaria"

## NOTA DE PRENSA

Cabe recalcar que ENO PERÚ trabaja en la promoción, difusión y práctica del Desarrollo sostenible a través de diversas acciones orientadas a la comunidad educativa realizando diferentes actividades, siendo la más importante la campaña de plantación de árboles que de forma simultánea se realiza en más de 10 mil escuelas de todo el mundo; Loreto no es la excepción, siendo el IIAP, el ente encargado de monitorear la buena práctica de esta actividad, cuyos frutos se verán en un futuro no tan lejano, pero la conciencia sobre el cuidado de nuestros recursos naturales ya tiene buenos resultados.

